

SELE FEMENINA PERDIÓ 1-3 ANTE MÉXICO Y EL DOMINGO BUSCARÁ EL PASE AL MUNDIAL

Clasificación en veremos

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

La Selección femenina Sub-20 deberá jugarse el domingo el último chance para clasificar al Mundial, al caer ayer derrotada 1-3 contra México.

Las ticas estaban jugando la semifinal del premundial de Concafc que se juega en Islas Caimán y donde los dos finalistas aseguran su presencia en la Copa del Mundo de Canadá 2015.

En este torneo se disputan

tres cupos a la competición que se disputará en marzo, por lo que queda una oportunidad en la mezcla por el tercer y cuarto lugar.

México clasificó, el otro boleto lo disputaban anoche Estados Unidos y Trinidad y Tobago, el perdedor disputará la última plaza disponible ante las ticas.

Costa Rica arrancó bien el partido e incluso se puso arriba en el marcador al minuto 17 de la primera parte por intermedio de Jazmín Elizondo Villalobos, pero no pudo

sostener la ventaja.

Los goles aztecas empezaron a caer y la ilusión costarricense se fue apagando.

El empate cayó al minuto 32 con Paloma Zermeño y los dos restantes goles a los minutos 67 y 73 por intermedio de Fabiola Ibarra y Jessica Valadez, respectivamente.

Las ticas son dirigidas por el técnico Carlos Avedissian.

El juego del domingo será a las 3 p. m. (hora costarricense), en el complejo deportivo Truman Bodden.



Noelle Sanz es de las ticas que ha sobresalido en el torneo.